

Tief betroffen  
haben wir den Tod unseres Unternehmensgründers

Seine Durchlaucht  
GEORG FÜRST VON WALDBURG-ZEIL

zur Kenntnis nehmen müssen.

1958 hat er mit unternehmerischem Mut in Neutrauburg  
die Waldburg-Zeil Kliniken gegründet.  
Das Credo des Verstorbenen war es, Menschen in ihren Bedürfnissen,  
ein selbstbestimmtes, gesundes Leben zu führen, zu unterstützen.

Aus den Anfängen in der Gastwirtschaft „Sonne“  
ist dank Kontinuität und Weitsicht ein Gesundheitsdienstleister entstanden,  
dessen 3100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter  
heute in vier Bundesländern Patienten in 14 Einrichtungen betreuen.  
Als Persönlichkeit hat er das Unternehmensleitbild  
der Waldburg-Zeil Kliniken und aller ihrer Mitarbeiter in den letzten  
mehr als fünfeinhalb Jahrzehnten geprägt.  
Seine hohe soziale Verantwortung war und ist uns allen ein Vorbild  
und bestimmt unsere tägliche Arbeit.

Wir werden unsere Arbeit für und mit Patienten  
in seinem Sinne weiterführen.

Dem Verstorbenen sind wir zu größtem Dank verpflichtet.  
Unsere Anteilnahme gilt ganz besonders seiner Familie.

5. Dezember 2015

Waldburg-Zeil Kliniken  
Unternehmensführung und Belegschaft